

L'internat - 1/2

Un article qui est écrit dans le but d'informer sur l'expérience de l'internat, pour tous ceux qui veulent vivre et apprendre à vivre en communauté ainsi que ceux qui veulent s'informer...

Chaque personne a son propre avis sur l'Internat (ou la Pension comme certain continue à l'appeler). Dans cet article, je vous propose de témoigner de mon expérience dans un Internat, ses défauts et ses avantages... Cet article se destinant alors pour ceux qui se demandent "Dois-je y aller ?" ou encore "Qu'est-ce que cette expérience peut m'apporter ?" et puissent donc s'enrichir d'une expérience vécu par un autre...

Je suis à l'internat dans une Ecole qui va de la Maternelle jusqu'au BTS, mais qui n'accueille à l'Internat que les élèves de la 6ème à la Terminale. Je suis actuellement en Première, et suis à l'Internat depuis 3 ans. Je vais donc vous faire partager une expérience personnelle. Vous êtes prêt... C'est parti !

A l'âge de 15 ans, **j'étais une jeune fille ordinaire mais très timide**. Lorsqu'une personne étrangère m'adressait la parole, je ne savais jamais quoi lui répondre, et c'était pour moi une véritable épreuve que de lui dire ne serait-ce qu'un semblant de réponse, car je me sentais rougir. C'était presque devenu maladif... Mais je ne sais pour quoi, ma mère qui m'avais toujours parler de sa propre expérience à l'Internat et celle de mon frère qui à l'âge de 11 ans avait souhaitait y aller, m'a fait penser que moi aussi je pourrais m'y rendre et pourquoi pas m'y plaire...

C'est pour cela qu'à ma rentrée en seconde, j'étais en Internat. C'était une nouvelle école, une nouvelle classe, à 40km de chez moi, je ne connaissais personne car tous mes amis était à Blois et moi, j'étais en Internat sur Tours... Les **deux premiers mois ont été une très grande épreuve**, mais j'ai finalement réussi à m'adapter car tous les internes étaient dans la même "galère" (c'était ainsi que l'on définissait notre expérience). Et puis, petit à petit on a appris à se connaître, ce qui a été le plus dure pour moi, c'est de faire accepter alors que je ne m'habillait pas comme eux et que je n'avais pas les mêmes pratiques (je ne fumait pas, j'étais là pour bosser et ne sortait pas autant qu'eux), mais heureusement certains ont des qualités humaines, comme celle de ne pas juger sur l'apparence...

Finalement, nous arrivions au mois de Décembre et à part quelques personnes qui ne m'intéressait pas et qui ne m'intéresse toujours pas, tout le monde était agréable avec moi et puisque j'étais déléguée de classe, chacun essayait de faire plus ample connaissance avec moi. Je me suis alors découvert une passion pour les relations sociales et me suis **alors LIBERER de cette timidité qui m'étouffait !** L'année se termina avec une amie qui me posa la question suivante, car il lui avait fallu 8 mois d'adaptation, elle me demanda : "Est-ce que tu veux que je reste à l'Internat ?". Cette phrase est la preuve qu'en vivant une telle expérience, des liens d'amitié très fort se construisent et persistent, car à aujourd'hui c'est l'une de mes Meilleurs Amis.

Alors arrive ma rentrée en Première Scientifique, dans ma chambre on retrouve une fille de mon ancienne chambre Sophie, Agnès l'amie dont je vous parlait précédemment et une de ses amis que je n'aimait pas, Claire. J'ai alors fait un effort pour Agnès et c'est là que j'ai appris à découvrir Claire, elle m'a donné la force de devenir une fille sans retenue majeure et je peux l'avouer m'a métamorphosé, **je suis devenu plus sûr de moi !** Encore une fois j'étais déléguée de classe et est appris à connaître d'autre personne totalement différente de moi, et cela m'a conduit vers de histoires entre adolescents qui auraient pu être évitées, mais qui ne l'ont pas été et m'ont alors renforcé et donné du caractère. Grâce à mes efforts, j'ai réussi à surmonter des épreuves de mon passé qui d'après moi m'avait obligé à m'intérioriser et est était capable de quitter mes parents pour aller travailler à Paris durant les vacances d'été.

Là, j'ai encore appris et aujourd'hui je suis une seconde fois en Première S épanouit, pleine de joies et de vitalité grâce à une expérience en Internat qui m'a comblé, car j'ai rencontré des gens formidables et attentionnés que je n'aurait pas découvert ainsi si je n'avait pas été interne.

L'internat est une expérience à vivre soi-même !

J'espère que cet article vous aura aidé à faire un choix à travers une expérience que j'ai vécu... Si vous souhaitez avoir plus de renseignement vous pouvez me contacter, mais de toute façon ne vous inquiétez pas, ce

L'internat - 2/2

n'est que le premier article sur ce sujet mais ce n'est pas le dernier...

Je souhaite ainsi dédier celui-ci à tous mes amis qui se reconnaîtront et envers qui je suis très reconnaissante car il m'ont appris que les Hommes peuvent avoir d'énormes qualités humaines ! A Sophie, Agnès, Claire, Thomas, Leïla, Sylvain, Pierre, Julie, Corentin...